

Der Betriebsrat der Mittelweser Kliniken Nienburg wünscht Euch weiterhin Durchhaltevermögen.

Es ist einfach toll wie es läuft.

Hoffentlich wachen jetzt auch andere Kreisverbände auf.

Trotz kalter Füße behaltet ein heißes Herz und kämpft weiter!!

Nienburg, den 2.12.08

Werner Behrens

Von: Betriebsrat [mailto:betriebsrat@reha-fachklinik.de]

Gesendet: Donnerstag, 27. November 2008 14:05

An: Morr, Regina

Betreff: Solidarität

Moin - moin liebe Kolleginnen und Kollegen - wir sind zwar keine DRK-Beschäftigten - aber wir wünschen Euch für die Streikaktionen viel Erfolg und Ausdauer - und schicken Euch warme Gedanken zu, damit Euch nicht "zu kalt" wird...herzliche - kollegiale Grüsse aus der Kurklinik Bad Zwischenahn - i.A. Meike Quade